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富士康打工仔都爱办信用卡，就不怕花完还不上？网友的回复很现实

导语：如今信用卡成了当下比较常用的交易工具，面对信用卡的好处，相信大家还
是知道的，可以免费用一个月左右的钱，只要经常使用还会增长额度，一方面可以
把自己的钱备用，另外出去购物什么的也都比较方便。有些人名下都有好几张信用
卡，尤其是在大城市的人群，他们都喜欢用这样的方式进行支付。但我们都知道，
信用卡就算花了那也要承担后果是要自己还的，然而那些打工的人大部分人手一张
，难道他们不怕花了之后还不上吗？

现在网商贷这种小企业越来越多，于是信用卡就没有前几年那么抢手了，话说前几
年要是谁手里有卡都是有钱人，银行都是通过交易记录通过了才给你办，很多人想
办也通过不了。现在不一样了，除了竞争的因素再加上很多大城市的人该办的都有
了，所以那些工作人员都开始把目光放到了城市周边，那里有很多打工的年轻人，
他们工资少，开销大，所以对这样的业务都很需要。果不其然，这里反响很不错，
很多人看到有这样的业务都去办理，对于这一举动很多网友郁闷，听听他们又是怎
么说的！

网友一：在厂里打工的人无论工资高低，都是想花就花，对钱的管理很弱，基本都
是月光族，因此对于我们来说很缺钱，如果能办一张这样的卡，遇到什么急事用一
下还是不错的选择，因此很多人都想办理，毕竟多一层保障，不用放那就是了。

网友二：厂区周围人多，只要到下班这个点，只需要在路口等着就行了，只要一个
人感觉可以办理，那些有意向的人就都来了。所以不需要到处跑去找客户，他们自
己都找上门来了。

网友三：如今手机上也有贷款，工资花完了，眼看着定期要还的钱到时间了，于是
就办一张信用卡，万一没钱了可以随便倒腾，这样也不至于太过担心。

结语：在小编看来有了还款的压力，才能好好上班挣钱，有目标的生活会过得很充
实。再加上现在走到哪里都是跟信用有关的，经常增增额度对以后也是有很大好处
的，你认为呢？
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